
NOTA INFORMATIVA 

Continuando con los encargos del Presidente de la Comisión Especial Multipartidaria Pro Inversión, Eduardo Castillo 

Rivas, se  realizó una nueva mesa de trabajo, esta vez para analizar la situación de los hospitales de la región Callao. Para 

ello el equipo técnico de la comisión convocó al director de la DIRESA Callao, autoridades de PRONIS y los directores de 

los hospitales del Primer Puerto. 

Asistieron a la reunión en la sala Túpac Amaru, del edifico Víctor Raúl Haya de la Torre. El  Dr. Ismael Paredes Avalos, 

director de la DIRESA Callao; la Dra. Elena del Rosario Figueroa Coz, directora del emblemático hospital Daniel Alcides 

Carrión; el Dr. Ricardo  Lama Morales,  director del hospital San José; el Dr. Hamilton García Díaz, director del hospital 

de Ventanilla; la arquitecta Gianella Roncal Jiménez y el arquitecto Juan Hurtado Zamora, ambos funcionarios del 

PRONIS.   Entre las principales preocupaciones fue la falta de presupuesto por parte del PRONIS, para la construcción 

del nuevo  hospital de Ventanilla, cuyo compromiso está desde los años 2021 y aun no se ejecuta. Frente a este caso los 

funcionarios del PRONIS manifestaron que están a la espera de los saldos presupuestales para destinarlos a esta obra. 

Por su parte del Dr. Paredes Ávalos, director de la DIRESA, manifestó que se están buscando nuevos mecanismos de 

inversión pública para la construir hospitales como  obras por impuestos y asociaciones público privada.  Además 

expresaron el deseo de un proyecto de Ley mediante el cual las beneficencias públicas sedan los terrenos donde 

funcional hospitales para que estos puedan ser remodelados o reconstruidos, como es el caso del Hospital Carrión. 

Desde la comisión los asesores se comprometieron a realizar los estudios y gestiones para que a través de los 

parlamentarios se puedan dar solución a la problemática hospitalaria de la región Callao y satisfacer la demanda que la 

población tiene en servicios de salud.   

        

 


